



Morena pondrá tope a gasto del Poder Judicial

POR ELIA CRUZ CALLEJA

El morenista Ignacio Mier adelantó que, junto con el PT y PVEM, prevén recorte de hasta 25 mil mdp en 2024

El PJF tiene un "gasto excesivo" y la Cámara de Diputados es un órgano de control, argumenta

Los recursos del ajuste serán destinados a mejorar las condiciones de vida de los más pobres, indica. **P. 4**



MIER ADELANTA QUE PONDRÁN UN “TOPE” A PRESUPUESTO DEL PODER JUDICIAL

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados indicó que entre 15 mil y 25 mil millones de pesos es lo que se recortaría al PJJ

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, adelantó que tanto su partido como sus aliados, estiman hacer un recorte de entre 15 mil y 25 mil millones de pesos al presupuesto del Poder Judicial de la Federación (PJJ) para el 2024.

El morenista dijo que es necesario poner un “tope” al Poder Judicial porque el gasto que hacen es “excesivo” y como es la Cámara de Diputados la única instancia a la que corresponde designar los montos presupuestales a toda la administración pública, organismos autónomos y poderes, lo harán de esa forma.

“Es un gasto excesivo. La Cámara de Diputados es un instrumento de control presupuestal, y eso le compete exclusivamente la Cámara de Diputados, por eso ya anuncié que esos entre 15 y 25 mil millones de pesos, le vamos a poner un tope”, explicó en entrevista en el Senado de la República.

Mier Velazco señaló que los recursos que quitarán al PJJ serán redirigidos a hacer una inversión directa y mejorar las condiciones de vida de las personas más pobres del país, lo que permitirá reducir las brechas y mejorar la vida de las familias mexicanas.

El líder de los diputados de Morena explicó que en un análisis que realizaron se detectaron excesos en los gastos del Poder Judicial, entre los que destacan 3 mil millones de pesos que destinaron a la reparación de casas de jueces, ministros, escoltas y vehículos blindados. “Esto no concuerda con los objetivos del Poder Judicial que busca justicia y eficiencia. Revisaremos este uso de recursos”.

En una publicación realiza el pasado domingo 13 de agosto, el legislador ya había adelantado que estos recursos usados por el Poder judicial tampoco tenían nada que ver con garantizar justicia pronta y expedita o lo



que destinan para juzgados, las secretaría y todo lo que tiene que ver con la judicatura federal, por ello advirtió que esos privilegios se acabarán. “Hay que acabar con la burocracia dorada que se niega a desaparecer en el Poder Judicial”.

Por otro lado, también señaló que pese a que hay quejas en los 600 juzgados de que no tienen ni papelería, equipo o computadoras, el presupuesto que no gasta el PJF es integrado a un fideicomiso y tampoco se devuelve a la Hacienda Pública como tendría que ser. ●



Mier Velazco consideró que se trata de "un gasto excesivo". Cuartoscuro